

県共同募金会からの  
お知らせ



☎ 099 (257) 3750  
URL <http://www.minc.ne.jp/akaihane>

じぶんの町を良くするしくみ

# 赤い羽根共同募金へのご協力 ありがとうございました。

あけましておめでとうございます。

新しい年が皆様にとってすばらしい年となりますよう、お祈りいたします。

昨年10月1日から12月31日まで実施した66回目となる「赤い羽根共同募金運動」には、県民の皆様から多くの温かいご支援をいただき誠にありがとうございました。浄財をお寄せくださいました皆様、募金活動にご尽力くださいましたボランティアの皆様方に心から感謝申し上げます。

また、東日本大震災や、昨年、相次いだ台風の襲来により被害を受けた奄美地方への義援金にも温かい善意をいただきており、併せて感謝申し上げます。

共同募金は、「じぶんの町を良くするしくみ」として、自分たちの地域のために使われますが、災害時には被災地支援にも役立っています。

今年も、多くの皆様方のご協力を得ながら、誰もが住み慣れた町で安心して暮らしていくよう、地域福祉活動を支援して参りますので、皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

## NHK歳末たすけあい贈呈式

毎年12月に、NHKとの共催で実施している、「NHK歳末たすけあい」へ寄せられた寄付で、県内の福祉施設やグループホームの入居者、介護が必要なお年寄りなどへ品物を贈呈しました。12月14日にアクアガーデンホテル福丸で贈呈式が行われ、NHK鹿児島放送局の松本 敦局長、県共同募金会の溝口宏二会長から、児童福祉施設等の代表者へ贈呈品の目録が手渡されました。



## ありがとうのメッセージ

### 「掲示板と机・椅子の整備」 紫原平和会(鹿児島市)



集会所前に掲示板が設置され、住民の皆さんには、防犯・防災等のお知らせを立ち止まって見るようになりました。また、集会所内には、机と椅子が整備され、お達者クラブなどの行事への参加がとても楽になったと喜ばれています。

県民ひとりひとりの優しさである赤い羽根共同募金から助成を受けることができたことを、心から感謝し、大事に活用ていきたいと思います。ありがとうございました。